

xiomara

leila zanelli

Image not found.

Capítulo 1

Xiomara está totalmente loca, sufre de insomnio pasa horas nocturnas escribiendo a toda marcha. Ella dice que "expresa su burbuja interior explotada en millones de gotas" "su parte ilustre". Pues yo creo, que la demencia de estar encerrada en su casa cuidando a su pobre madre, la ha vuelto distinta. A mí me parece qué tendría que salir a caminar por el sendero de eucaliptos o ir al museo del pueblo, así aprende un poco de la historia de "nodis". Porque si no la vamos a tener que llevar al manicomio. Ella ya tiene 23 años, está de más decir lo grande que es, además de su altura como una jirafa, tiene un ojo violeta mientras otro es verde .es decir es rara, aunque es precioso su cabello castaño. Lástima que pesa 89 kilos me lo comento la farmacéutica. Cuando fue a comprar los remedios para su mamá, no quiero ser exagerada sin embargo me confesó que Xiomara estaba poniendo un pie en la balanza y al punto que lo hizo se descontroló la aguja, desde allí ya no tuvo más arreglo, tuvieron que comprar otra. Ya que estaban aprovecharon a conseguir "durso" profesional, es una belleza de máquina, tiene Plataforma con cubierta antideslizante de hierro y mejor aún: Capacidad de soportar a una persona 400 Kg, por supuesto también está todo digitalizado, sin necesidad de que se rompa debido a Xiomara. Aunque me parece que la mujer del verdulero me había informado de que la niña no va más a su local , al contrario la ve más seguido en el frente donde se encuentra el quiosco "conor" , sale con los bolsillos llenos de golosinas . Entonces yo no sé, según la verdulera dentro de unas pocas semanas subirá 155 kilos .no obstante no tengo evidencias de que este alimentándose mal. Pero puedo confirmar que es una confidente de oro puro, así que cuando dice lo dice, tirando la verdad, además es católica, va todos los domingos a la mañana a la iglesia "san muerte" .por que la veo pasar por casa pasando los eucaliptos, luego la colina y más allá los pinos esos flacos y altos que hay comúnmente en los cementerios, icipreses! Así se llaman.De Cualquier manera yo lo pensaría dos veces, es que la mujer tiene coraje, igualmente camina sola en horas muy nocturnas, pues no quise decir nada. Pero yo sé a través de la peluquera Clotilde, que se enteró debido a una clienta influyente, en el cual hay un amor secreto. Al parecer anda concretando con el sacerdote. Quién iba a pensar semejante acto de parte de ella; pobre Clotilde la acusaron de chismosa, el mismísimo verdulero me lo dijo enojado, de tal manera que éste llamo a la peluquería y la acuso de infamar noticias ajenas. Fue así que el cura tuvo que cosechar sus propias verduras en el campito de la ermita.

Capítulo 2

Cuando fui el domingo a la casa de Xiomara, que necesitaba vender algunas rifas del club "once tigres gauchos". Entonces les ofrecí dos números por cinco mil pesos, ya que el premio principal es una novedad, Resulta ser una batidora ultra moderna que habla y te relata la receta que estás haciendo, además entretiene a cualquiera con música de fondo; En conclusión estaba Xiomara sentada en la silla de algarrobo, por supuesto frente a la computadora como es de costumbre verla. Aunque ese día mientras la madre iba a buscar algo para comer. En ese instante presencie un momento inigualable debido a lo raro. En definitiva ella miro a una mosca que se había posado sobre su mano y fue allí que se dispuso a mirarla fijo, asimismo le pregunto al insecto: << "¿Quién eres? y ¿a qué se debe esta grata visita? " >> . ¡Está verdaderamente loca! ; Luego de salir de esa casucha donde vive una bruja hechicera, bueno no lo digo solamente yo. Sino también la dama del comisario Tobar tiprianjo. Sin embargo no se puede confiar mucho, ya que la panadera me conto las patrañas constantes que anda desparramando el marido. Puedo garantizarlo que dan para hablar mal de nuestro alcalde, que de Xiomara. Por qué el panadero le susurro a su mujer, que tobar tiprianjo tuvo gripe antes de ayer y tosió tan fuerte que produjo el viento de esa noche, a la vez arruino su rancho; por suerte no me creo nada de lo que me dicen. Pero es obvio que los del boliche "tapa chispa", de tan borrachos que están se creen cualquier patraña o quizás porque es la autoridad. Yo no sé. Solo sé que ya empezaron a hacer un santuario al estornudo de don tobar tripianjo.

Capítulo 3

A mí me contaron que Xiomara cuando tenía 15 años, tuvo una crisis nerviosa de la que nunca antes la hubiéramos visto así. Ya que se había peleado con el personaje este, que es de "tréboles" el pueblecito, donde nació el conde margal y ésta el famoso castillo de cañas, creo que cerca del hotel papiroflexia; En fin la mucama de doña maria tric, que es la vecina de Xiomara. Ósea Nuria me conto el suceso, se enteró así de suerte. Mientras tendía la ropa de su patrona, que Xiomara estaba en esa época de histerismo y tirando piedras al pobre árbol del frente de su hogar. Aparte le gritaba al chico, me parece que se llamaba Alberto. Aunque no se bien como era el joven. Pero fue una experiencia fea. Porque la madre estaba observando todo, asimismo lloraba de angustia, también de vergüenza; ¡Hay!... ¡Hay! Me da tanta pena, debido a su progenitora, esa mujer sí que es buena como un zapato de calidad. En cambió su hija salió tan extraña. Está no es de hablar mucho con las personas. Empero con los insectos sí. Yo creo, que se volvió así a través de la muerte de su abuelo o del padre. Sin embargo después de los 5 años, empezó a delirar. Según la peluquera Clotilde: en 1990 Xiomara había empezado a decirle de la nada, que su padre la visitaba frecuentemente. Igualmente dibujaban mariposas de distintos colores. De la misma manera, por momentos bailaban en el aire y tiraban rosas amarillas al piso. ¿Qué pensaría la madre al respecto de esto?; ¡que coños! recuerdo lo que le exclame esa tarde, me quede con la boca abierta de par en par. No obstante no hay que creerle mucho. Ya que según clientas soplona, pues usa demasiada tinte en la cabeza, además de otras sustancias. También Se hace la "permanente" mensualmente. ¡¡Seguro que las tinturas se le han penetrado en las neuronas, de tal modo como embriagando el cerebro, haciendo cortocircuitó en su poca razón!! ...Quizás, tal vez...Tiene razón y la pobre Xiomara está loca de remate o no...quien sabe. Para mí que exagera. Por qué no me creo eso de volar, ni tampoco hay en esta zona flores amarillas como para tirar.

Capítulo 4

En 1998 aproximadamente. Creo, que en esa fecha. ¡Si!. ¡Si!. Ya que hubo ese gran diluvio por la sequía, que después de 5 meses, la multitud salía a caminar pidiendo al santo de arriba: lluvia, que luego llovió 3 meses seguidos y lo culparon al santito de armar ese desastre natural, debido a que el río creció de una manera indescriptible; En definitiva la mujer del alcalde dio una noticia de último momento, que Xiomara burrich. Hace encuestas, preguntas privadas sobre el "feminismo", para su posible futuro libro, que aún hoy en día lo seguimos esperando como "si un chancho volara por sí solo", así dicen los gauchos de acá; martita la vecina de la esquina, que es obsesiva por las plantas. Eso me entere de casualidad en la verdulería. Bueno, resulta que Xiomara le hizo tantos interrogatorios sobre los hombres que la aturdió, Fue tanto el efecto que ahora se hizo perturbador el tema .Así también formó un club llamado: "anti-ortigas". En el cual hay dos integrantes: ella y Xiomara.

Capítulo 5

La fiesta del "puma" es una tradición, que vienen personas de todos los lugares. Por qué se toma alcohol muy bien. Sin embargo, no tanto como en el boliche "tapa chispa". Igualmente, se come delicias hechas por las abuelas religiosas de "nodis". Recuerdo que en 1999 la mama de Xiomara "Michelle" se encontraba bien. Además participaba caritativamente, hasta hacia platos dulces "los bomboncitos de cuaks", ifah! ¡Son los mejores! .Pese a que hoy en día ni puede alejarse del perímetro de su casa. Pues manda con su hija sus exquisiteces; Siempre que voy a la casa dice la peculiar frase "las rodillas ya no me tiran como en otras épocas. Pero no me impiden no vivir y ayudar". Lástima que nadie le explica la verdad de su enfermedad, ni tampoco, el doctor demian mirocot se anima a hablarle. Entonces hablan del tiempo; Para mí que ella ya sabe .pero no quiere causar molestias. xiomara la ayuda mucho .aunque es muy desarraigada, asimismo olvidadiza, que es de seguro de olvidarles los medicamentos. Ya que la otra vez me conto la panadera del "asuntito", resulta que tiene memoria de corto plazo, le dijo el panadero que hablo con la mujer del médico, un domingo por la noche, que se había olvidado la verdura en la verdulería. Mmm... cosa de no creer. Está es más zorra que nuestro curita mujeriego. Yo lo sé, debido a Clotilde. Sin embargo es la fuente de una información privilegiada.